

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/14924
24 marzo 1982
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA DE FECHA 24 DE MARZO DE 1982 DIRIGIDA A LA PRESIDENTA DEL
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE JORDANIA
ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de transmitirle, a petición del Sr. Zuhdi Labib Terzi, Observador Permanente de la Organización de Liberación de Palestina ante las Naciones Unidas, la carta adjunta, relativa a nuevos actos de terrorismo de Estado israelí e intentos de asesinar a alcaldes, seguidos de intentos de disolver los concejos municipales.

Teniendo en cuenta que la situación en los territorios palestinos ocupados sigue siendo muy explosiva, agradecería mucho que mi carta y la carta adjunta del Observador Permanente de la Organización de Liberación de Palestina se distribuyesen como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Hazem NUSEIBEH
Embajador
Representante Permanente

Anexo

Carta de fecha 23 de marzo de 1982 dirigida a la Presidenta del
Consejo de Seguridad por el Observador Permanente de la Organización
de Liberación de Palestina ante las Naciones Unidas

En relación con nuestras notas verbales de fechas 18, 20, 21 y 22 de marzo de 1982, tengo instrucciones del Presidente Yasser Arafat para informarle de los siguientes actos de terrorismo de Estado israelí. Es bien sabido que desde hace algún tiempo se está realizando el objetivo israelí sionista de disolver los concejos municipales legalmente elegidos. Comenzó cobrando forma con la expulsión de los alcaldes legalmente elegidos y luego con los intentos de asesinato de los alcaldes, seguidos de intentos de disolver los concejos municipales. Ayer 22 de marzo las fuerzas israelíes de ocupación emplearon un nuevo método criminal.

Se ordenó que compareciera ante un tribunal militar israelí al alcalde de Anabta legalmente elegido, Wahid Hamadullah. Se le imputan los cargos de poseer periódicos prohibidos - es de suponer que periódicos publicados en Haifa, Nazareth, Jerusalén o un Estado árabe vecino - y de haber asistido a una reunión de los alcaldes elegidos de la Ribera Occidental. El Alcalde Hamadullah es miembro del Comité de Orientación Nacional, un comité palestino responsable localmente del pueblo palestino bajo la ocupación. Si fuese hallado "culpable", sería "expulsado legalmente de su puesto de alcalde".

Se está ensayando ahora otra forma de humillación y degradación del pueblo palestino bajo la ocupación. Ayer, un soldado israelí intentó salvajemente violar a una muchacha palestina que había sido detenida en Rafaa. Este horrendo acto criminal no constituye sino un ejemplo más del nivel de depravación a que llegan los israelíes sionistas en sus métodos de opresión, supresión y humillación de la dignidad humana.

Hoy hay abundante información, acerca de las víctimas causadas en Rafah por disparos israelíes. Jabalia, Rafah y Khan Yunis en la Franja de Gaza ocupada, fueron también escenario de manifestaciones palestinas acompañadas de una huelga general.

En las últimas 26 horas (22 y 23 de marzo) ha habido varias víctimas palestinas. Como las autoridades israelíes han prohibido la difusión de noticias, la lista de víctimas es incompleta, pero, se habla hasta ahora de que ha habido un muerto y 11 heridos. También se informa de que cuatro personas resultaron heridas ayer en Rafah y otras dos en Nablus, así como un número no especificado de personas en Jerusalén. Algunas de las víctimas son:

Campamento Deir Ammar, distrito de Ramallah

Muhammad Hamad Deeb Al-Bidha, de 17 años de edad, muerto
Ibrahim Hassan Al-Khatib, de 19 años de edad, herido
Anwar Husni, de 18 años de edad, herido

Jerusalén

Hatem Abdel Muti' Jaabri, herido

Campamento de Jalazoun, al norte de Ramallah

Mahmoud Ibrahim Abdel Aziz, de 18 años de edad, herido
Saad Al-Din Qattab, de 18 años de edad, herido

Aldea de Bteilo, distrito de Ramallah

Abdel Karim Anwar Hussein, de 17 años de edad, herido

Aldea de Mishmas, cerca de Al-Bireh

Bajis Hazaa', de 18 años de edad, herido
Miryam Abu Siyam, herida

Nablus

Dr. Jamal Abu Hijleh, herido
Nusush Al-Qassas, herido
Muhammad Burhan Ya'ish, herido

En la mayoría de las ciudades importantes de los territorios palestinos ocupados siguen las manifestaciones por quinto día consecutivo, mientras las tropas israelíes reforzadas masivamente continúan sometiendo a los palestinos a una purga de tipo nazi.

Ayer, los soldados israelíes ordenaron a los tenderos de Jerusalén que abrieran sus tiendas si no querían comparecer ante tribunales militares. Se están instalando nuevos puestos de policía en la ciudad vieja y sus alrededores en un intento de intimidar a los tenderos palestinos para que abran sus tiendas.

Ayer fueron detenidos 40 niños en la escuela secundaria de Jenin. Al mismo tiempo, las tropas israelíes irrumpieron en la escuela secundaria Tareq Bin Ziyad de Hebrón y detuvieron al Director, a dos profesores y a 16 niños. En Beit Jala, colonos sionistas armados irrumpieron en la escuela femenina, abriendo fuego y arrojando granadas lacrimógenas a las estudiantes.

Hoy se detuvo a un número no confirmado de profesores, siendo actualmente las cifras de 10 en el campamento de Balata, 15 en Jerusalén y 3 en Tulkarem. También fueron detenidos 10 estudiantes en Tulkarem.

Se informó de que había habido enfrentamientos en Jerusalén, en los campamentos de Askar y Balata cerca de Nablus, en la propia ciudad de Nablus y en Belén, Beit Sahour, Jericó, Qalqila, Hebrón y varias aldeas vecinas. Las tropas israelíes han impuesto el toque de queda en la mayor parte de los lugares mencionados. En Qiryat Arba', unos colonos sionistas armados se sumaron a las tropas israelíes que abrieron fuego contra los palestinos e impusieron el toque de queda en la aldea.

La Organización de Liberación de Palestina desea afirmar en los términos más enérgicos posibles su condena de esos ataques vengativos, y afirma que todas las medidas tomadas por nuestro pueblo sometido a la ocupación militar sionista contra las fuerzas de ocupación están legitimadas por los principios de la Carta de las Naciones Unidas y por lo dispuesto en la Declaración Universal de Derechos Humanos.

(Firmado) Zuhdi Labib TERZI
Observador Permanente